

L'influence que nous pouvons avoir sur la scène internationale est directement proportionnelle à notre propre prospérité économique. Au cours de nos entretiens de demain, nous passerons en revue les réalisations économiques de nos deux pays dont les économies sont si intimement liées.

Bien entendu, notre ordre du jour ne compte pas que les questions internationales et économiques. La visite du Secrétaire Vance à Ottawa nous donne la possibilité, entre amis et voisins responsables, de revoir dans un climat détendu certains des problèmes qui découlent de notre voisinage.

Demain, nous signerons le deuxième accord relatif à la qualité de l'eau dans les Grands lacs - exemple éloquent de notre disposition et de notre aptitude à collaborer de façon constructive, dynamique, voire audacieuse à la protection d'une des grandes merveilles naturelles de l'Amérique du Nord et de la frontière maritime la plus importante entre nos deux pays.

Nous allons également entreprendre des discussions plus difficiles sur un problème davantage épineux - la